
本 日 第１９４１回 ２０１０年１１月５日(金) No.１８３３

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：安藤 公爾君・谷口 伸夫君

演 題：「ロータリー財団月間に因んで」

点 鐘 「創立４０周年記念式典について」

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」

前 回 第１９４０回 ２０１０年１０月２９日(金) 記 録

○斉 唄：「日も風も星も」
○来訪者：瀬戸北ＲＣ 青山 雅彦君
○出席者：会員28名中20名 出席率71.43％

前々回補正出席率は10月15日96.43％

会長挨拶 山田 直樹

日本の人口が本格的に減り始めているという記

事が目にふれました。２０３５年には、都道府

県別人口は２００５年と比べて、１９道府県で

２割以上減るのだそうです。愛知県では、３，

６%の減少予想です。１９７０年代半ばより、国

内の少子化は続いており、高齢化とあいまって

２０５５年には約９０００万人の人口になると

予測されるそうです。いろんな問題が今後起き

うると予測されますが、例えば、政治において

も有権者の平均年齢が高くなっていきますから、

年金や介護など高齢者の関心が高いテーマへの

支出がふえ、一方６０歳以上の人口比率が高い

都道府県ほど、生徒一人当たりの義務教育費が

低くなるという研究が発表されているそうです。

街の活性化がますますできなくなり、子どもた

ちの教育水準がさらに低くなる恐れを感じます。

高齢化が進み高齢者の数が増えるほど高齢者の

生活が逼迫すると思われていますが、逆に子ど

もの福祉等が関心薄くなっていく可能性が大で

す。また社会の働き手としてもまかなえず、外

国からの労働者受け入れが急増していくと、他

民族国家としてのシステムづくりが必要になっ

てきます。政治的バランスを保つために世代別

議員の選択が必要になることもありえます。お

先真っ暗な事実が本当に多く見受けられてしま

いますが、みなさん現実を直視し自分の出来る

ことをしっかりやるということでいかがでしょ

うか。

幹事報告
・本日の会合：第５回創立40周年実行委員会

・次回の会合：第８回理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
○お世話になります。(瀬戸北ＲＣ)

青山 雅彦君

○先週の４ＲＣ合同例会に皆様多数ご出席いた

だき誠にありがとうございました。

ロータリー財団月間

１1月 １２日（金） １１月１９日（金） １１月２６日（金） １２月 ３日（金）

例 卓話担当者：谷口 伸夫君 卓話者：大竹 薫君 親睦例会 担当：４０周年実行委員会

会 卓話者：伊藤 秀雄君 演題：「まつりと鉄砲 テーマ：新入会員の皆さ 創立４０周年記念式典の

予 （名古屋東南RC） （火縄銃）の話し」 ん 懇談会」 打ち合わせ

定 演題：｢会員増強につい

て｣



山田 直樹君

○松下さんの処で、６人目の女の「ひまご」が

無事生まれました。母子とも、とても元気です。

ありがとうございました。

小柳 和之君

○新潟南ロータリークラブで楽しいく過ごさせ

ていただきました。

古橋エツ子君

○福岡さん無事生還おめでとうございます。リ

ハビリを頑張って、早く元気になって下さい。

丹羽 敏行君

○勝屋先生には人間ドックで大変お世話になり、

ありがとうございました。また、新しい発見が

ありましたので、よろしくお願いいたします。

丹羽 敏行君

○急に寒くなりました。また台風も近づいてい

ます。身体の体調、安全に気をつけたいもので

す。 伊豆原浩二君

○本日は我々の担当例会です。よろしくお願い

いたします。 髙島 昇君

○本日の髙島さんのユーモアある進行役を楽し

みにしています。 古橋 裕志君

○本日は親睦例会です。よろしくお願いいたし

ます。 加藤 清久君

○本日は親睦例会です。活発な意見交換を楽し

みにしています。 桜井 雅博君

○お先に失礼します。ちなみに市役所の月例監

査及び定例監査です。 森 和実君

卓 話
親睦例会

テーマ『楽しみながら何かしませんか？』
の意見発表

①趣味は何ですか？

◆ソフトボール審判に励んでいます。 主審は

時間調整など審判がゲームの流れを創る意味で、

非常に知恵と瞬時の判断を要する奥行きの深い

仕事です。これからも更に掘り下げて研究して

いきたいと思っています。

◆吹矢のゲームを趣味にしていますが、腹式呼

吸・健康増進につながります。詩吟研究では福

岡さんに師事し８年目になります。写経も現在

進行形です。

◆詩吟・野菜作りに精進しています。岐阜山中

１時間半かけて畑に行きます。最近猿・猪の被

害を受け落胆。もう少し近場がよさそうです。

②今実行している健康法は？

散歩、ジョギング、ジム、軽農作業、階段歩き、

テニス、太極拳、ヨガ、ゴルフは趣味兼用で多

人数が実行。

③地域に何を求めますか？

文化事業の活発化、森林公園を中心に健康づく

り、美術館を希望。

④今尾張旭ＲＣで望むクラブ同好会は何です

か？

パソコン・伝統文化を楽しむ会・写真・囲碁・

将棋・詩吟・毎月有志の飲み会・歩こう会でし

た。会員全員参加可能な、酒とゴルフ以外の親

睦の在り方を考えるべきともありました。

趣味は多種の希望を含めプロの域まで様々です

が、仲間と楽しんでいる姿は生き生きとしてい

ます。大それたことではない、とにかく楽しい

そんな親睦が求められていました。皆様から貴

重な御意見を頂き有り難うございました。楽し

くて魅力ある尾張旭ロータリークラブ親睦委員

会を目指して行きたいと思います。

その他、アンケートをまとめましたところ、

下記の要望がありました。「パソコンクラブ」

「伝統文化を楽しむ会」「写真」「囲碁」「詩

吟」「毎月有志の飲む会」等でした。

今月の特別行事
RI第2760地区 地区大会

１１月２０日（土）於 ｳｴｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ

１１月２１日（日）於 ｳｴｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ

創立40周年記念事業 記念講演

１１月２８日（日）於 名古屋産業大学 文化ｾﾝﾀｰ 大ﾎｰﾙ

塚越 寛氏（伊那RC）伊那食品工業(株) 会長


